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令和６年 第10回砂川市教育委員会会議定例会 会議録 

 

日  時  令和６年10月16日（水） 午前10時00分～午前10時36分 

  

場  所  市役所 ３階会議室 

 

出 席 者   髙橋教育長、平間教育長職務代理者、住委員、皆上委員、坪江委員 

説 明 員  東教育次長、堤指導参事、徳永技監、早川学務課長、玉川学校再編課長、篠﨑学校再

編課副審議監、谷口社会教育課長、江末スポーツ振興課長、山形公民館長兼図書館長 

記  録  齊藤総務係長 

 

 

審議内容 

 

開 会（教育長進行） 午前10時00分 

１．会議録署名委員の指名  平間 教育長職務代理者 

 

２．前回会議録の承認 

令和６年９月26日（木）開催の「第９回砂川市教育委員会会議定例会会議録」について承認。 

 

３．報告第１号 教育長報告について 

10月９日（水）開催の「空知管内公立小中学校教職員人事推進会議」及び「空知管内女性教

職員活躍推進会議」について報告。 

 

◇ 所管業務について 

 

（学務課） 

学務課長より、「第３回砂川市高等学校教育を考える会の開催について」など３件について報

告。 

 

（学校再編課） 

  学校再編課長より、「第19回小中一貫教育全国サミットinびんご府中について」など５件につ

いて報告。 

 

（社会教育課） 

  社会教育課長より、「生涯学習市民の集い いってみよう やってみよう 2024 について」

など２件について報告。 

 

（スポーツ振興課） 

  スポーツ振興課長より、「バレーボール教室について」など４件について報告。 
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（公民館） 

  公民館長より、「公民館講座「楽しく学ぶ！認知症予防講座」」など２件について報告。 

 

（図書館） 

  図書館長より、「図書館カードとマイナンバーカードとの連携について」報告。 

 

質問 スクールバスの利用料金徴収について 

 

答弁 無料としており、今後も料金徴収する予定はない。 

 

質問 バレー教室の教育委員会職員の見学者と教室の雰囲気について 

 

答弁 教育次長及びスポーツ振興課職員が主催者として、見学した。また、教室の雰囲気は講師

の人柄が良く、とても親切に教えている様子であった。 

 

―――   了承   ――― 

 

 

 

――― 閉  会 ――― 午前10時36分 

 

 

以上 


